

La Junta inyectará casi 23 M € para obras y mejoras en los colegios

● La inversión a medio plazo contempla casi 16 M € para **Guijuelo** y más de 5 en **Aldeatejada**

● A corto plazo se completarán las ampliaciones de **Doñinos y Castellanos**

● Supondrá, en varios municipios, terminar con la presencia de aulas prefabricadas para los escolares

EÑE

Salamanca—Completar y renovar instalaciones e incluso ejecutar nuevos espacios educativos es el destino para el que la Junta ha reservado inversiones por valor de casi 23 millones de euros en la provincia. Las inversiones que la Junta ya tiene en desarrollo en estos momentos en distintas fases tienen abril como mes clave en al menos dos municipios como son Doñinos y Castellanos de Moriscos. “Las obras avanzan de forma correcta. Todas están dentro de las fechas previstas y no tenemos duda de que se abrirán en las fechas escogidas”, aseguró el director general de Centros e Infraestructuras Educativas de la Junta, José Miguel Sáez. Así, se espera que la primera en completarse sea la obra de ampliación del colegio de Castellanos de Moriscos que estará lista entre finales de marzo o primeros del mes de abril.

“Estará terminada la obra de la ampliación del colegio, pero su utilización arrancará el curso entrante. Hay que equipar un gimnasio que no tenía, con lo cual no es solo un traslado a nuevas instalaciones, sino también recibir nuevo equipamiento”, argumentó Sáez. Esta es la cuarta fase de la ampliación del centro que lleva en obras desde 2016. Supone una inversión de 1,5 millones de euros para la construcción de un edificio de más de mil metros cuadrados en planta baja y primera planta.

En Doñinos, en el colegio Domingo de Guzmán, está en ejecución desde mayo la obra de ampliación de tres nuevas aulas dotada con más de medio millón de euros y la entrega de la obra se espera que se produzca también en abril. “Se valorará la posibilidad de que los niños se trasladen a las nuevas instalaciones antes de final de curso. Tenemos intención de poder hacerlo”, señaló el director provincial de Educación de Salamanca, Miguel Morín. En caso de poderse estrenar supondrá prescindir de las dos aulas prefabricadas del colegio.



Familias de Castellanos de Moriscos, en la puerta del recinto escolar cuya ampliación está a punto de terminarse. FOTOS:EÑE

LOS DETALLES

ALDEATEJADA, A LA ESPERA DE CONTRATO DE OBRA

→ Uno de los contratos más destacados es el que permitirá la ejecución del nuevo colegio de Aldeatejada que contará con 5,2 millones de euros. En estos momentos la institución regional está a la espera de la firma del contrato de adjudicación de la obra que al menos se prolongará 18 meses. “La adjudicación comenzará a finales de curso y en año y medio estará listo el colegio para su uso. Calculo que serán dos cursos escolares el tiempo de ejecución”, relató Miguel Sáez.

MODELO QUE INCLUIRÁ PROYECTO Y EJECUCIÓN

→ El del nuevo colegio de Aldeatejada está considerado un modelo novedoso, porque se ha previsto realizar a la vez tanto la redacción del proyecto como la ejecución. Este nuevo colegio es una infraestructura que lleva esperándose desde 2017, cuando comenzaron las peticiones de las familias y el Consistorio para su construcción. En la actualidad los escolares asisten a clase tanto en las aulas tradicionales como en otras siete prefabricadas, algo que supone la mayor concentración de aulas prefabricadas de la provincia.

→ Estreno en septiembre de un comedor escolar en Santa Marta

Santa Marta—La comunidad educativa del colegio Miguel Hernández de Santa Marta estrenará en septiembre un comedor escolar con cocina incluida. Habilitar mejoras en los espacios del centro escolar ha supuesto una inversión por parte de la Junta de 145.000 euros a los que se han sumado otros 42.000 en equipamiento. Esta mejora “se incardina dentro de la política de la Junta para tener equipamientos educativos de calidad”, explicó el director general de Centros e Infraestructuras Educativas de la Junta, José Miguel Sáez, en su visita a la localidad. En Santa Marta, en los últimos 4 años, se han realizado por parte de la Junta, inversiones por valor de más de 900.000 euros en los centros educativos, algo a lo que hay que añadir las actuaciones del Consistorio.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, recordó que “siempre ha sido una prioridad mantener en buen estado los centros educativos. Hace poco en este colegio el patio era de tierra, no había pista de atletismo en la que se ha colocado tatami-foso de tierra para el salto, vestuarios e instalación de césped artificial. Esto mismo se podría decir de las intervenciones para mejorar los colegios San Blas y Martín Gaité”.



David Mingo, José Miguel Sáez, Miguel Morín, Eloy Ruiz y Lourdes Sánchez, en Santa Marta.

EL DATO

15,8 M

→ En la localidad de Guijuelo están en marcha las obras del nuevo instituto para el que se ha reservado una inversión de 15,8 millones de euros a lo largo de tres años.

Las obras han permitido reconducir 200 metros cuadrados de espacio en los que se ha aprovechado para ubicar el nuevo comedor y remodelar la zona de administración. El servicio de comedor en la actualidad se presta en el cercano edificio municipal de la Escuela Hogar al que acuden 90 de los 349 alumnos del centro. El cambio se ha realizado atendiendo la petición de los padres y se espera que cuando el comedor se ponga en marcha en el edificio del colegio “la cifra aumente”, relató la directora, Lourdes Sánchez.